

## ZDK hält nichts von Motorradfahrverboten

Freie Fahrt für Motorräder – dafür setzt sich der Zentralverband Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe ein. „Wenn die technischen Vorschriften erfüllt sind, gibt es keinen Grund, das Motorradfahren einzuschränken“, betont ZDK-Präsident Jürgen Karpinski, selbst leidenschaftlicher Motorradfahrer. Er plädiert dabei aber auch für eine rücksichtsvolle Fahrweise, die den Interessen der Anwohner an den beliebten und besonders an Wochenenden viel befahrenen Strecken Rechnung trägt.

Der Bundesrat hat das Kabinett Mitte Mai aufgefordert, Maßnahmen „zur wirksamen Kontrolle und Minderung von Motorradlärm“ zu ergreifen. Klares Ziel ist dabei die Möglichkeit, „zeitlich beschränkte Verkehrsverbote an Sonn- und Feiertagen aus Gründen des Lärmschutzes“ auszusprechen. Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer hat inzwischen erklärt, dass die geltenden Regeln ausreichend seien und er den Beschluss des Bundesrates nicht umsetzen werde. Der ZDK schließt sich dem an. Wer mit seinem Motorrad die geltenden technischen Vorschriften und Verkehrsregeln einhalte, solle auch weiterhin freie Fahrt genießen können. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Auch im Sommer sollten Motorradfahrer nicht auf Schutzkleidung verzichten: Es gibt spezielle, luftdurchlässige „Airflow“-Jacken und -Hosen.

Foto: Auto-Medienportal.Net